
平成２７年第２回龍ケ崎市議会定例会

一 般 質 問 一 覧 表

番

号
議　　員 質　　問　　の　　要　　旨

１ 山　宮　留美子 １．定住促進と子育て環境日本一を目指す次なる取り組みについて

２．生活困窮者に寄り添うための施策について　　　　　

３．学生消防団活動認証制度について　　　　　　　　　

４．公園の整備について　　　　　　　　　　　　　　　

５．成人式について　　　　　　　　　　　　　　　　　

２ 坂　本　隆　司 １．交通事故対策について　　　　　　　　　　　　　

（１）交通事故防止対策について

（２）安全看板等の設置について

２．市内防災行政無線について　　　　　　　　　　　　　

（１）市内防災行政無線の現状について

（２）戸別受信機の設置について

３．空き家対策について　　　　　　　　　　　　　　

（１）空家対策特別措置法について

（２）龍ケ崎市の今後の対応について

３ 伊　藤　悦　子 １．佐貫駅名改称について　　　　　　　　　　　　　　　

（１）覚書について

（２）市民の意見の把握について　　　　

（３）駅名改称は見直しを

２．子どもの医療費助成の拡大について 

（１）高校生までの拡大を　　　　　　　　　　　　　

３．介護保険制度について　　　　　　　　　　　　　

４．マイナンバー制度について　　　　　　　　　　　

（１）個人番号の附番と通知について

（２）個人番号カードについて

（３）個人情報保護について

（４）利用拡大について

（５）中止を求めることについて

５．平和教育について　　　　　　　　　　　

４ 深　沢　幸　子 １．農福連携について（農業と福祉の連携について）

２．難病支援について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
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３．がん対策について　　　　　　　　　　　　　　　　　　

４．障がい児支援について（障がい児通所支援事業所つぼみ園につ

　いて）

５ 金剛寺　　　博 １．既設排水路の管理・整備計画について　

（１）既設排水路の管理・整備現状・予算について

（２）佐貫地区排水路の整備状況について

（３）佐貫西側排水路の現状について

（４）今後の対策・方針について

２．歴史を生かした街づくりについて

（１）市民遺産・文化財・歴史等の取り組みと方針について

（２）観光案内板・市民遺産説明板の設置計画

（３）歴史散歩道の整備について

（４）「撞舞」への保存支援について

（５）歴史遺産の発掘・保護のための研究について

３．農業支援について　　　　　　　　　　　　　　　

（１）龍ケ崎の農家の現状について

（２）産地認定品，その他農業支援事業について

（３）農産品認定制度と今後の計画について

（４）小規模農家への支援の拡充について

６ 久米原　孝　子 １．福祉コンシェルジュ設置について　

２．障がい児を抱えた家族と障がい児の幼少期から成長にあわせた

　市の取り組みについて 

７ 福　島　正　明 １．中心市街地活性化の取り組みについて　

（１）中心市街地の位置づけについて

（２）これまでの中心市街地活性化の成果と課題について

　　① どのような成果があったのか

　　② 課題も多く残されていると思うがいかがか

（３）今後の中心市街地の活性化の取り組みについて

　　① 現状の課題をどのように捉えているか

　　② その課題に対して，どのように取り組んでいくのか

　　③ 市として具体的な施策の考え方は持っているか

　　④ 活性化策の実現性について

８ 油　原　信　義 １．若柴台ノ下開発について

２．牛久沼を活用した道の駅について　
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３．市内公共交通の課題とその対応策について

９ 札　野　章　俊 １．駅前ロータリーの再整備について　　　　　　

２．若い職人を育てる制度について　　　　　　

10 椎　塚　俊　裕 １．空き家等対策に関する問題について

２．マイナンバー制度導入について

３．ＪＲ佐貫駅名改称について

11 後　藤　光　秀 １．スクールゾーンの安全対策について

２．小・中学校の入学祝制度について

３．龍ケ崎大型花火大会について

12 大　竹　　　昇 １．地方創生について

（１）地方人口ビジョンについて

（２）地方総合戦略について

２．佐貫駅周辺地域整備について

（１）マスタープランについて

（２）開発規模について

13 大　野　誠一郎 １．駅名改称について

２．市民活動日本一について

14 滝　沢　健　一 １．国際大会における当市のキャンプ地誘致について

（１）これまでの実績について

（２）ラグビーワールドカップ2019のキャンプ地誘致について

（３）オリンピック・パラリンピックのキャンプ地誘致について

（４）積極的なキャンプ地誘致について

２．消防水利について

（１）現在の普及状況

（２）手薄な地域は

（３）消火栓及び防火水槽の今後の普及について

15 石　引　礼　穂 １．小学生の通学路について

（１）駅構内が通学路になっていることについて

（２）通学路の安全性について

２．子ども・子育て支援事業について

（１）未就園児をもつ親のサポートについて
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16 糸　賀　　　淳 １．龍ケ崎版まち・ひと・しごと創生総合戦略について

２．常磐線佐貫駅駅名改称事業について

17 山　﨑　孝　一 １．防災関係について

（１）平成 25年 10月 16日未明台風26号によるがけ崩れの，その

　　後の工事の進捗状況について

　　①塗高地区

　　②馴馬町水表地区

　　③愛国学園稲荷新田地区

　　④その他の箇所

（２）土砂災害等について　

18 後　藤　敦　志 １．佐貫駅名改称について

２．当市における非正規職員と同一労働・同一賃金について

19 杉　野　五　郎 １．「介護難民」を出さないために

（１）特別養護老人ホーム（特養）等施設入所待機ゼロに

（２）居宅介護は，介護，医療など関係機関が連携・協働して支

　　援できる（24時間・365日）体制の早期実現を

（３）24時間・365日対応型相談窓口設置，巡回相談所配置を

２．健康長寿実現のために

（１）空き家利用で，自治会，町内会ごとの「寄り合い場所」設置を

（２）コミュニティセンターの無休化（現有施設最大限活用）を

（３）シルバー人材センターでの職種拡充，農業ヘルパー養成を
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